



BPBD Kabupaten Mamuju Salurkan Bantuan Kepada Nenek Nurjannah.

MAMUJU, Terbitsulbar. Com – Pemerintah Kabupaten Mamuju melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Mamuju menyambangi kediaman Nurjannah di Dusun Labuang, kelurahan Sinyonyoi, kecamatan Kalukku. Mamuju. Selasa, (19/11/2024).

Kehadiran BPBD kabupaten Mamuju bersama rombongan dalam rangka menyalurkan bantuan serta mengecek langsung kondisi kediaman Nurjannah yang sempat viral di media sosial.

Turut hadir ketua Yayasan Ansarus Sunnah Mamuju Arman, kepala lingkungan Labuang Azis Panongi, dan Andi yang merupakan anak kandung Nurjannah.

Kepala bidang rehabilitasi dan kontruksi BPBD Kabupaten Mamuju Arjun Sovian yang yang ditemui di kediaman Nurjannah mengatakan, kehadirannya bersama rombongan bentuk perhatian

dan tanggung jawab pemerintah Kabupaten Mamuju terhadap masyarakat.

"Kami dari pemerintah Kabupaten Mamuju memang harus bertanggungjawab olehnya itu kami memberikan bantuan walaupun nilai tidak seberapa. Sebab, ibu Nurjannah ini memang layak untuk kita bantu," ucap Asjun Sovian

Arjun Sovian yang juga membidangi dana stimulan bantuan gempa tahap II memastikan bahwa Nurjannah sudah terdaftar dalam penerima bantuan gempa pada tahap II.

"Kami sudah kroscek, dia sudah terdaftar di tahap II, dan insyaallah kami akan tindaklanjuti", tuturnya

Asjun menegaskan akan berusaha bagaimana Nurjannah ini bisa masuk dalam program pemerintah baik melalui Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS).

Ia juga menyampaikan tidak akan mempermasalahkan apabila ada bantuan baik dari yayasan maupun relawan lainnya yang ikut berpartisipasi membantu meringankan beban nenek Nurjannah.

"Jika ada yang relawan atau yayasan yang ikut membantu, itu tidak menjadi masalah. Sebab, kami di pemerintahan harus melalui proses program terlebih dahulu yang mungkin memakan waktu yang lama. Yang pastinya kita berusaha bagaimana ibu Nurjannah ini mendapat rumah yang layak huni." tegas Asjun Sovian

Ditempat yang sama, ketua Yayasan Ansarus Sunnah Mamuju Arman menyampaikan terimakasih atas perhatian unsur pemerintah yang hadir bersama-sama meringankan beban nenek Jannah.

Menurut Arman, Yayasan Ansarus Sunnah Mamuju akan ikut berpartisipasi dalam meringankan beban nenek Jannah yang memang layak untuk dibantu.

"InsyaAllah kami juga dari yayasan Ansarus Sunnah Mamuju akan berpartisipasi dan bekerjasama membantu." Tuturnya

Arman berharap kejadian ini tidak dijadikan bahan sesuatu untuk mencari kepentingan lainnya seperti halnya yang sering dijumpai di lapangan.

Untuk diketahui, sebelumnya pemerintah kabupaten Mamuju sudah menyalurkan beberapa bantuan melalui Dinas Sosial kabupaten Mamuju. (Sr)